

GRUPO DE CAFICULTORES	
Total de Fondos Solicitados:	\$ 38,600,000.00
Vivienda	\$20,000,000,00
Infraestructura	No hay proyectos propuestos
Desarrollo Económico	\$18,600,000.00

El 6 de marzo de 2018, el sector agrícola del café de Puerto Rico presentó una propuesta en la que proporcionó una historia de la industria del café de Puerto Rico, los daños sufridos por la comunidad agrícola de café, dos usos directos de los fondos CDBG-DR para realojar a los productores de café afectados, restaurar los cultivos de café, y rehabilitar la industria de este fruto para el futuro.

- De acuerdo con el último censo, hay 4,478 fincas de café y un total de 36.5 millones de plantas de café. 40% de los productores de café son considerados pequeños productores y operar en una estructura familiar con menos de 10 acres plantados con el producto y el 95.5% de su propia tierra, mientras que 4.5% son inquilinos. La mayoría de los agricultores son personas mayores de 64 años de edad (42.4%), lo que dificulta la capacidad de nuestra industria agrícola / café para renovarse a sí misma o tornarse hacia nuevos empresarios, algo que la pone en riesgo y hace vulnerable. Más de 1,800 agricultores tienen una renta inferior al 80% de la media de la zona donde viven, lo que los hace elegibles para recibir la ayuda del programa CDBG-DR. La concentración de estas familias se encuentra en los municipios gravemente afectados por los huracanes, que también los convierte en una población de alta prioridad para recibir la ayuda de este programa.

La información relativa a las necesidades insatisfechas existentes se resume como sigue:

Vivienda:

- Se estima en más de 3,500 unidades

El sector del café de Agricultura de Puerto Rico solicita fondos CDBG-DR puede utilizar para completar los siguientes proyectos.

Vivienda

- Reconstruir o rehabilitar las residencias que pertenecen a los productores de café.

Desarrollo Económico

- Proporcionar fondos a los agricultores de bajos a moderados ingresos para restaurar la agricultura.